

Protokolleintrag vom 27.09.2006

2006/417

Postulat von Markus Schwyn (–) und Susi Gut (–) vom 27.9.2006:

Integration ausländischer Personen, Budgetierung nur über die Fachstelle für Integration

Von Markus Schwyn (–) und Susi Gut (–) ist am 27.9.2006 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie ab dem Budget 2007 sämtliche, auf die Integration ausländischer Personen ausgerichteten Projekte und Institutionen neu im Präsidialdepartement, unter der „Fachstelle für Integration“ budgetiert werden können.

Begründung:

Im Präsidialdepartement ist die „Fachstelle für Integration“ federführend bei Integrationsfragen. Es macht wenig Sinn, wenn in verschiedenen Departementen – Präsidial, Schule, Soziales, etc. – weitere Integrationsprojekte unterstützt werden. Wenn diese Aufgaben zentralisiert würden, würde auch die Transparenz bezüglich der Kosten verbessert.